

LES EXCLUSIVITÉS

L’ESPACE BIEN-ÊTRE

Doté d'une piscine chauffée, l'espace bien-être est idéal à toute heure et toute saison. Vos muscles se délassent paisiblement dans le hammam, le sauna ou le jacuzzi.
Includes a heated swimming pool, the wellness area is available all day and all seasons. Your muscles relax peacefully in the hammam, the sauna or the jacuzzi.

Entrée : 2 heures : 40€ / personne (sur réservation). 2 hours : €40 / person (by reservation).

LES BAINS

Seul(e) ou à deux, en couple ou entre amis, partagez un moment unique dans nos bains au bois de cèdre.
30 min + boisson chaude / jus de fruit ou coupe de Champagne : 50€/60€
Alone or in pairs, as a couple or with friends, share a unique moment in our cedar wood baths. 30 min with hot drink or fruit juice or a glass of champagne.

Bain Rêve de Miel : Succombez à la douceur du miel pour un bain, hautement nutritif.
Succumb to the sweetness of honey for a gourmet highly nourishing bath.

Bain Rêve de Thé : Hydratant et purifiant, venez vous ressourcer le temps d'un bain.
Hydrating and purifying, come rejuvenate yourself for a relaxing bath.

LES SOINS SIGNATURES

1 HEURE 30 195€
Le Massage Signature Chamois d'Or : Ce soin revitalisant associe étirements et pressions ciblées pour détendre les muscles et soulager les tensions. Idéal pour recharger le corps et l'esprit.
Chamois d'Or Signature Massage : This revitalising treatment combines stretching and targeted pressure to relax muscles and relieve tension. Ideal for recharging the body and mind.

1 HEURE 15 150€
Escapade Lune de Miel
30 minutes de bain + 1 soin de 45 minutes'.
Honeymoon Getaway : 30-minute bath + 1 treatment of 45 minutes'.



LES SOINS VISAGE SUR-MESURE

30 MINUTES 70€

Le Soin Visage Éclat Immédiat : Soin flash booster d'éclat.
Instant Radiance Facial : Radiance-boosting flash facial.
La Gymnastique Faciale : Modelage sculptant visage et cou.
Facial Gymnastics : Sculpting facial and neck massage.

45 MINUTES 110€

Le Soin Visage Fondamental : Soin activateur de fermeté et d'éclat.
Essential Facial : Activate firmness and radiance.

1 HEURE 15 170€

Le Soin Visage d'Exception : Soin anti-âge global associé au Gua Sha en Quartz rose.
Exceptional Facial : Global anti-aging treatment with pink Quartz Gua Sha.

LES RITUELS NUXE SPA

Lâcher prise. S'accorder une pause. Offrez (vous) une expérience de beauté et de bien-être « à la carte » personnalisée selon vos envies.
Let go of stress. Take time to pause. Treat someone (or yourself) to an 'à la carte' beauty and wellness experience, tailored to your desires.

1 HEURE 15 170€
Le Rituel Étincelant : 1 soin de 45 minutes + 1 soin de 30 minutes*.
Radiant Ritual : 1 treatment of 45 minutes + 1 treatment of 30 minutes.*

1 HEURE 30 195€
Le Rituel Prodigieux® : 2 soins de 45 minutes*.
Prodigieux Ritual® : 2 treatments of 45 minutes.*

2 HEURES 250€
Le Rituel Nirvanesque : 1 soin de 45 minutes + 1 soin de 1h15*.
Nirvanesque Ritual : 1 treatment of 45 minutes + 1 treatment of 1h15.*

2 HEURES 30 300€
Le Rituel Or : 2 soins de 1h15*.
Gold Ritual : 2 treatments of 1h15.*

2 HEURES 30 100€
Le Rituel Matinal :
1 petit-déjeuner + 1 massage de 30 minutes + 2 heures d'accès à l'espace bien-être.
Offre valable uniquement en matinée – sur réservation.
The Morning Ritual: 1 breakfast + massage of 30 minutes + 2 hours' access to the wellness area.
Offer valid only in the morning – by reservation.

* Au choix parmi les massages, soins visage ou corps. / To choose among massages, facial or body treatments.

LES SOINS CORPS

30 MINUTES 70€

Massage zone ciblée : Personnalisé selon vos besoins spécifiques, soulagez vos tensions avec ce massage sur la zone de votre choix (dos, jambes, cuir chevelu...).
Ultra-Relaxing Massage : Personalized according to your specific needs, relieve your tensions with this massage on the body part you choose (back, legs, scalp...).

45 MINUTES 110€

Le Massage Ultra-Relaxant : Détend l'ensemble du corps, soulage les tensions et réduit le stress grâce à une succession de manœuvres douces et enveloppantes.
Ultra-Relaxing Massage : Relaxes the whole body, relieving tension and reducing stress through a succession of gentle, enveloping manoeuvres.

Le Massage Décontractant Musculaire : Libère le corps des tensions grâce à des manoeuvres profondes ponctuées d'étirements et de pressions ciblées.
Muscular Relaxing Massage : Releases tension from the body with deep movements, enhanced by stretches and targeted pressure.

Le Massage Drainant Resculptant : Les jambes sont regalbées et le ventre affiné, grâce aux techniques expertes alliant pompage et drainage.
Resculpting Draining Massage: Expert techniques combining pumping and drainage for visibly reshaped legs and a flatter stomach.

Le Massage Future Maman : Soulage les muscles et les articulations, et offre une véritable sensation de légèreté aux futures mamans.
Mom-to-be Massage : Relieves muscles and joints, and gives mums-to-be a real feeling of lightness.

Le Gommage Corps Signature NUXE SPA : 95€
Véritable modelage gommant, ce soin offre une double exfoliation pour un résultat «peau neuve» incomparable.
NUXE SPA Signature Body Scrub : A genuine exfoliating massage, this treatment offers a double exfoliation for an incomparable 'new skin' result.

1 HEURE 15 170€

Le Massage Ultra-Relaxant : Association de manœuvres profondément relaxantes à des Pierres Volcaniques chaudes qui diffusent une sensation de chaleur apaisante.
Ultra-Relaxing Massage : Combination of enveloping manoeuvres and hot Volcanic Stones that diffuse a soothing sensation of warmth.

Le Massage Décontractant Musculaire : Cible les zones contractées et délasse intensément le corps grâce à des manœuvres profondes associées à l'utilisation experte de Bambous.
Muscular Relaxing Massage : Targets contracted areas and intensely relaxes the body thanks to deep manoeuvres combined with the expert use of Bamboo.

Le Massage Drainant Resculptant : Les pétrissages profonds, associé au Gua Sha en Quartz rose, favorisent l'élimination des toxines et redessinent les contours du corps.
Resculpting Draining Massage : Deep massage, combined with rose quartz Gua Sha, stimulates the elimination of toxins and redefines the body's contours.

Le Massage Future Maman : Soulage les muscles et les articulations, et offre une véritable sensation de légèreté aux futures mamans.
Mom-to-be Massage : Relieves muscles and joints, and gives mums-to-be a real feeling of lightness.

Tous les soins peuvent être réalisés en duo, sauf le Gommage Corps Signature NUXE SPA.
All treatments can be done as a duo, except NUXE SPA Signature Body Scrub.